

4 951 greffes rénales dont 436 avec des donneurs vivants ont été réalisées à Cuba



La Havane , 11 août ((RHC-Cubadebate).- La presse cubaine signale aujourd'hui que depuis 1970 jusqu'à juillet de cette année, 4 951 greffes rénales ont été réalisées dont 436 avec des donneurs vivants.

Ces greffes avec des donneurs vivants sont réalisées dans quatre provinces de notre pays : La Havane, Villa Clara et Holguín. Le premier de la province de Santiago de Cuba a été pratiqué le 8 août au Centre Hospitalier Universitaire Juan Bruno Zayas, de cette ville.

Santiago de Cuba a réalisé depuis le 28 septembre 1974, 1 056 greffes de rein avec des donneurs décédés.



Radio Habana Cuba